

Ma famille fourbe

Mon père allume la lumière. Il est 7 heures et je comprends directement qu'il faut aller au collège. Je me lève et descends les escaliers. Je me dirige vers la cuisine et comme d'habitude, il n'y a plus de céréales. Je sais déjà que ma petite sœur a pris les céréales dans sa chambre. Heureusement, j'ai caché les croissants que mon père a ramenés derrière la cafetière. Je me dépêche d'en prendre un et de le gober avant que ma grande sœur arrive. Avant de monter je regarde dans le panier, juste un T-shirt à moi, je le prend et laisse le panier en bas. Ma sœur arrive et je remonte dans ma chambre sans même lui adresser la parole. Elle n'a pas hésité à réveiller ma petite sœur. Elle mange son meilleur bol de céréales avec son téléphone à la main. Je pique une paire de chaussettes à mon père en passant. J'ai déjà la moitié de mes vêtements quand je rentre dans ma chambre. Je débranche la tablette de ma petite sœur et branche la mienne avec mon nouveau chargeur. Tout est libre service dans cette maison, il faut juste le voler. Je me prépare comme d'habitude, et je descends en courant pour être au siège avant de la voiture. Malheureusement, ma grande sœur y est déjà. Enfin ma mère arrive comme une star surmaquillée trente minutes en retard et on part au collège. Après deux heures de cours, on sort dans la récréation, Hugues sort son petit pain habituel préparé dans une gamelle par sa maman. L'expression *on n'a pas tous la même vie* et parfaitement trouvée. Même son cartable est préparé à l'avance. Je lui demande s'il a fait son DM, il me répond tout en savourant son petit pain que sa grande sœur l'a aidé. Ce n'est pas mon cas, de toute façon j'aurais eu moins deux donc il ne vaut mieux pas. Hugues me propose alors de venir chez lui ce week-end pour faire notre projet d'oral. Je savais que chez lui c'était organisé. Mais là j'avoue, Waouh, Hugues et sa sœur ont des tiroirs personnels pour leur céréales, des étiquettes avec des prénoms sur toutes leurs affaires et des paniers triés avec leurs habits. Puis, plus je regarde, plus je m'aperçois d'autres choses : une feuille des tâches de la semaine, des plannings un peu partout, des feuilles taches bonus s'ils font une bêtise. Je n'ai jamais vu ça. Ils ont une vie tellement organisée qu'au final, ça doit être ennuyeux à en mourir. Au début je pensais que c'était la famille parfaite mais en fait quand c'est trop parfait ce n'est plus parfait. Notre famille, elle est parfaite comme elle est !!